
 R4第 1回学力向上研修会 【5/18（水）実施】 

年間指導計画を他教科のものとも比較し、各教科の今年度の課題を共有、公開授業・研究授業として検討し

たい科目・単元を選定しました。 

 

〇教科アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

〇各教科課題とそれに対する詳細説明（協議時の意見等） 

【国語】 

・適切な観点別評価 

（モデルがないので、不安しかありません。評価する仕組みを他教科のものも参考にしたい。） 

【地歴公民】 

・評価基準・評価方法 

（新たな取り組みとして、パフォーマンステストの授業を教科全体で、参加・研修を行っていく予定） 

【数学】 

・文章読解力を培う方法について、また、発信に関することについて 

 （文書で表現する問題の解答の仕方について、他教科での取り組みなどを参考にしていきたい。） 

【理科】 

・「主体的」をどう客観的に評価するか。（提出物の数値化、提出物以外の判断方法。） 

【保体】 

・コロナ禍における感染対策と選択種目の選定（コロナ禍で実施できる種目が限られることがある） 

・評価のタイミングとつけ方（評価の仕方に不安がある） 

・男女共修での授業展開方法（男女で技能に差があるが、男女共修が推進されているなかどのようにできるか） 

【芸術】 

・知識、技能、発想・構想・鑑賞について考える（詳しく考えていく） 

【外国語】 

・授業内で得た知識・技能のフィードバックの方法 

（話し合いの中で授業内で理解度などの把握が難しいという意見が出た。） 

【情報】 

・情報の授業で思考判断表現ってどうすればいいのか不安 



〇R4第 1回学力向上研修会事後アンケート結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【意見・感想】（一部抜粋） 

・他教科の授業見学、楽しみにしています。 

・他教科のことを普段考えていなので、こういう機会は大切だと思いました。 

・他教科との年間指導計画を共有できたのは有意義だった。研究授業や公開授業の、授業ポイントを各教科か

ら聞くことができてよかったです。 

・自分の教科だけでなく、他教科と比較することにより、幅広い視野を持つことができました。特に言語活動では

活動がパターン化してしまっていたので、違った活動内容・方法を知ることができてありがたかったです。 

・評価をする上で不安に思っていることに対して、他の先生に話を聞いていただき、少し楽になったとともに、他

の先生方も事前にいろいろと考えてくださっていたことを聞くことができて大変ありがたかったです。 

 

・４限目まで考査がある中で 13:30～の研修は昼の休憩時間が取れず参加するのが遅れてしまった。 

・パワーポイントが後ろからだと見えにくかったので、資料を共有ドライブに入れておいてほしいです。 

・オンラインにしたことで、進行状況がわかりにくいことがあった。各教科から送られたフォームは各タブレットで

みられるようにしてほしかったです。 

・研究授業や公開授業のこれからのながれの説明の時に資料が見れなかったので理解するのが難しかったで

す. 

・評価方法が直近の課題なのでそれに絞った研修が必要なのでは？ 

 


